



## Mano Amiga celebra con éxito su 60° Aniversario

- Con una ceremonia, testimonios y develación de placa, se realizó la celebración del 60° aniversario de la Red de Colegios Mano Amiga.
- “En una sociedad dividida y polarizada debemos vivir el presente con pasión y el futuro con esperanza”. Mons. Fernández, arzobispo de Tlanepantla.
- “El poder no está en lo político o económico, está en la capacidad de poder crear felicidad.” Dra. Karla Itzel, egresada de Mano Amiga.

Naucalpan, Estado de México, noviembre 8 de 2023— Mano Amiga, la Red de Colegios con profunda misión educativa y de alto impacto social, celebró con éxito 60 años de fundación. La conmemoración tuvo lugar en el primer colegio Mano Amiga ubicado en Zomeyucan, Naucalpan, Estado de México. Fue un tributo al compromiso por una transformación educativa y el impacto positivo que genera en la sociedad.

La jornada comenzó con la bienvenida de Maricarmen Cruz, profesora de primaria, quien expresó: “Hace 60 años iniciamos con este proyecto educativo, con un modelo de formación integral que beneficia a alumnos y a sus familias, se ha demostrado que funciona y nos ayuda a ser mejores personas y una mejor sociedad, gracias por estar en esta celebración”. Posteriormente inició una misa de acción de gracias oficiada por Mons. José Antonio Fernández Hurtado, Arzobispo de Tlanepantla, y concelebrada por siete padres legionarios de Cristo que han acompañado al colegio en diversas etapas de su historia.

Mons. José Antonio expresó su felicitación a los niños y jóvenes, padres de familia, la comunidad educativa, personas de Mano Amiga de otras ciudades, y a los Legionarios de Cristo. Dijo que 60 años son toda una historia, fruto del Espíritu Santo para ayudar a los que lo necesitan. Hizo un reconocimiento a las personas que ya fallecieron y que dieron su vida por la educación, por la formación de personas de bien en la sociedad: “Cuántas personas han colaborado para hacer esta fiesta de formación de valores cristianos... en estos tiempos tan divididos y polarizados hay que dar gracias por el pasado, pero también vivir el presente con mucha pasión y esperar el futuro con mucha esperanza, y Cristo es nuestra esperanza”.

El evento contó con la presencia del párroco de San Antonio Zomeyucan, el padre David Hernández, el Vicario de Pastoral padre David Granillo y el padre Alberto Simán L.C., director territorial de los Legionarios de Cristo, en México y Centroamérica, quien agradeció el cariño y cercanía del Arzobispo y agregó: “Muy en especial agradezco a los padres de familia y maestros que colaboran con esta maravillosa obra en todos los Colegios Mano Amiga, es una labor fantástica formar a niños y jóvenes. Agradezco a todos los que nos han apoyado por tantos años, padrinos, bienhechores, directivos nacionales, ahora es Enrique Castañeda, antes fue el Consagrado Javier Vargas que hizo tanto bien.

Apoyemos mucho a Mano Amiga de Acapulco, que resultó muy dañado por el huracán Otis, las familias y los alumnos están bien, pero el colegio y sus casas quedaron destrozadas”.

Uno de los momentos más destacados del evento fue la presentación de un testimonio de la exalumna Karla Itzel Aguilar Flores, quien compartió: “Yo era de esas niñas pequeñas que venía con ilusión a este colegio, recibiendo una formación de gran calidad intelectual humana espiritual y social, pero más que álgebra, civismo o historia, aprendí lecciones más profundas, de cómo la amistad y el amor se traduce en servicio, paciencia y caridad, aquí aprendí que más que tecnología necesitamos bondad porque creo que el poder del ser humano no está en lo político o económico, está en poder crear felicidad. Gracias, profesores, directivos, consagradas y consagrados del Regnum Christi, catequistas, sacerdotes y todos los que han contribuido al crecimiento de esta hermosa labor, por todo el esfuerzo y tanto amor, gracias por su labor, gracias por seguir transformando vidas”.

Se sumaron las palabras de gratitud de Omar Díaz, director de Mano Amiga Zomeyucan y de Enrique Castañeda, director nacional, quien destacó el compromiso de las personas que apoyan la educación y formación integral. Estuvieron presentes Clara Pedraza Mendoza, supervisora escolar y la Consagrada del Regnum Christi, Rosario Guerra, gerente de pastoral de Mano Amiga.

El evento concluyó con una emotiva canción titulada: "Ángeles Volando", interpretada por alumnos del colegio, seguida de la develación de una placa conmemorativa del 60 aniversario. Los asistentes interpretaron el Himno de Mano Amiga antes de escuchar las palabras de agradecimiento y cierre por parte del Director Nacional de Mano Amiga, Enrique Castañeda.